



Nachwuchs-Debüt der Samerberger Gebirgsschützen in Südtirol

Beitrag

Ihr Debüt als Jung-Gebirgsschützinnen und Gebirgsschützen gaben Taferlbua Matthias Hochhäuser sowie die Marketenderinnen Michaela Spöck und Lisa Hamberger in den Reihen der Gebirgsschützenkompanie Samerberg beim Alpenregionstreffen im südtirolerischen Passeiertal.

Die GSK Samerberg beteiligte sich dort im Verbund mit der Patenkompanie aus Neubeuern am 26. Alpenregionstreffen in St. Martin. Nach der Feldmesse zusammen mit ca. 8.000 Schützenkameraden aus Bayern, Nord-, Ost-, Süd- und Welschtirol vor malerischer Bergkulisse bei Kaiserwetter führte der Festzug an zahlreichen Zuschauern vorbei durch den historischen Ortskern von St. Martin zum Festzelt, wo der Tag seinen stimmungsvollen Ausklang fand. Für den Nachwuchs war das die Premiere, da eine Woche zuvor beim Patronatstag der Bayerischen Gebirgsschützen der Festzug in Aschau i. Chiemgau witterungsbedingt ausfiel.

Bilder: Markus Wörndl, Lt. Schriftführer GSK Samerberg

- Der neue Taferlbua Matthias Hochhäuser,
- Die neuen Marketenderinnen Lisa Hamberger (li. mit dem Fassl) und Michaela Spöck (re. mit den Bechern),
- Weitere Eindrücke der GSK Samerberg im Passeiertal.









BIKE SALE  **bikePARH**
SOUTH TiROL



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Bayern
2. Gebirgsschützen
3. Samerberg
4. Südtirol

